

## SPORTSCHIESSEN

## BEZIRKSMEISTERSCHAFT 2014

○ **Favoritenklasse (12 Teilnehmer):** 1. Benjamin Schlosser 379 Ringe, 2. Manfred Koppensteiner 366, 3. Josef Baier 365, 4. Karl Loidolt 355, 5. Reinhard Arlt 353, 6. Erwin Kreuzwieser 351, 7. Christian Schlosser 349, 8. Andreas Fischer 349, 9. Libor Studeny 344, 10. Martin Wagner 322, 11. Rudolf Reissig 320, 12. Michal Studeny 304.

○ **Allgemeine Klasse (15):** 1. Aron Hauer 356, 2. Roland Burian 344, 3. Adolf Großler 340, 4. Markus Redl 312, 5. Verena Rosenkranz 311, 6. Roman Polt 297, 7. Franz Hitz 285, 8. Adolf Wendl 278, 9. Rene Litschauer 277, 10. Johann Traxler 267.

○ **Bezirksmeisterschaft (15):** 1. Aron Hauer 356, 2. Karl Loidolt 355, 3. Christian Schlosser 349, 4. Andreas Fischer 349, 5. Roland Burian 344, 6. Adolf Großler 340, 7. Rudolf Reissig 320, 8. Markus Redl 312, 9. Roman Polt 297, 10. Johann Traxler 267.

○ **Jägerrunde/Schützenvereine (31):** 1. Christian Dürr 386, 2. Daniel Wagner 373, 3. Manfred Bauer 369, 4. Johann Kainz 367, 5. Franz Scherzer 362, 6. Karl Andres 359, 7. Gustav Gabler 359, 8. Leopold Danzinger 352, 9. Hubert Lapacka 352, 10. Franz Fidi 348.

○ **Gäste Herren (26):** 1. Robert Kössner 350, 2. Heinz Zimmermann 335, 3. Otto Nehrer 331, 4. Edgar Gratzl 331, 5. Horst Fidi 325, 6. Renato Schlosser 307, 7. Gerald Rosenkranz 303, 8. Johann Reissig 285, 9. Michael Steiner 284, 10. Christian Drucker 264.

○ **Gäste Damen (22):** 1. Ingrid Schaubmann 328, 2. Margit Müllner 319, 3. Lisa Großler 314, 4. Julia Loidolt 300, 5. Cinderella Decker 270, 6. Viktoria Reissig 254, 7. Michaela Berkovic 253, 8. Doris Großler 251, 9. Bettina Freyer 210, 10. Monika Reissig 196.

○ **Tontauben (17):** 1. Gerhard Frank, 2. Franz Fidi, 3. Bernhard Schwartz, 4. Kurt Miederl, 5. Rudolf Reissig, 6. Roland Burian, 7. Philipp Androsch, 8. Josef Baier, 9. Robert Liball, 10. Harald Ledl.



## Die schärfsten Schützen im Revier

Der Polzeisportverein NÖ, Sektion Waidhofen/Thaya, lud am Freitag zur Bezirksmeisterschaft 2014 mit öffentlicher Beteiligung am Schießplatz Dobersberg ein – im Bild die Klassensieger: Benjamin Schlosser, Karl Loidolt, Aron Hauer, Christian Dürr, Robert Kössner (vorne), Organisationsleiter Rudolf Reissig, Roland Burian, Ingrid Schaubmann, Heinz Zimmermann und Paul Palisek (hinten, von links). *Foto: Sebastian Rausch*

## LAUFSPORT

## W4-CUP

**Saisonfinish.** Zum allerletzten Cuplauf spitzt sich die Entscheidung um den Gesamtsieg der Damen zu – heißt die Siegerin 2014 Cornelia Krapfenbauer oder Elisabeth Rei-

ter? Die Entscheidung fällt am Samstag beim Showdown in Siegharts. Die Nachwuchsklassen starten ab 14.15 Uhr, der Hobbylauf (2,25km) um 15.30 Uhr. Der Startschuss zum Hauptlauf, der sechs

Runden über 6,75km im Stadtzentrum führt, fällt um 16 Uhr. Vierer-Staffel (ab 17 Uhr). Die abschließende Siegerehrung inklusive Ehrung der Gesamtsieger erfolgt im Stadtsaal. [www.waldviertelcup.at](http://www.waldviertelcup.at)

## Hintergrund

**LT-Gmünd-Obmann Bernhard Bock** lädt ab Mai 2015 zu den „Gmünder Erlebnisläufen von Nord nach Süd“



## ○ Die Laufserie:

**5 Bewerbe:** Litschauer Herrenseelauf, Schremser Hochmoor-Lauf, Gmünder Stadtlauf, Weitraer Stadtlauf, Lauf auf den Mandelstein

**4 Resultate für Gesamtwertung:** Mit 4 von 5 Läufen kommt man in die Gesamtwertung, wobei die Rechnung einfach ist: Die Platzierung ergibt die Punktzahl; wer die wenigsten Punkte hat, gewinnt. Der Sieger von vier Läufen hätte also vier Punkte.

**3 Herausforderungen:** Waldviertler Offroad-Terrain, Asphalt und Kopfsteinpflaster bzw. klassischer Berglauf

**3 Altersklassen:** Allgemeine Klasse, AK 30-50, AK 50+

**2 Distanzen:** Bei jedem Lauf gibt's eine Haupt- und eine Hobbystrecke.

## Neue Laufserie fix

**Laufsport | LT Gmünd hebt fünfteilige „Erlebnis-Serie“ durch den Gmünder Bezirk aus der Traufe.**

Von Petra Suchy

Seit Juli denkt der LC Waldviertel ernsthaft über eine Schlankheitskur des 25-jährigen Waldviertler Laufcups nach. In 14 Tagen werden nun Nägel mit Köpfen gemacht. LC-W4-Obmann Michael Schiffer beruhigt die Lauf-Community schon vorab: „Der Cup wird definitiv weiterbestehen, etwas unbürokratischer und vielleicht nicht mit allen Altersklassen.“

Unterdessen sind die Vorbereitungen für eine neue Laufserie schon sehr fortgeschritten: Der LT Gmünd hebt im nächsten Jahr die „Gmünder Erlebnisläufe von Nord nach Süd“ aus der Traufe.

„Die Serie ist ein Zusatzangebot, das sich vor allem an Hobby- und Breitensportler richtet. Es geht ums Naturerlebnis, nicht um große Siegerprämien“, umreißt LT-Obmann Bernhard Bock das Projekt. Geplant sind fünf Läufe, die für jeden Geschmack etwas bieten sollen – crossiger Naturterrain, schnelles Pflaster und knackige Anstiege. Den Anfang macht Litschau: Am 23. Mai kehrt der beliebte, wenn auch schweißtreibende Herrensee-Klassiker in den heimischen Wettkampfkalendar zurück. Veranstalter ist die Stadtgemeinde mit tatkräftiger Unterstützung des LT Gmünd. Danach folgt ein crossiger Bewerb im Schrem-

ser Hochmoor, ehe man in Gmünd und Weitra auf zwei bewerte Terrains zurückgreifen kann. Bock: „Die neue Laufserie ist keine Konkurrenz zum Waldviertel-Cup. Die Stadtläufe in Gmünd und Weitra werden zu beiden Wertungen zählen.“ Abschließen soll die Serie ein Berglauf auf den Mandelstein. Details für eine Abschlussveranstaltung sind in Ausarbeitung.

Fix ist jedenfalls, dass die Serie von Ende Mai bis Ende September in drei Altersklassen ausgetragen wird. Mit vier von fünf Läufen wird man in die Gesamtwertung aufgenommen. Als Geschenk gibt's ein T-Shirt mit einem Aufdruck aller Standorte.